

Gahona es optimista: "Mañana se debería despachar el proyecto de reforma al SEIA"

El adagio dice que en la puerta del horno puede quemarse el pan; sin embargo, el senador de la UDI, Sergio Gahona, asegura que habría un acuerdo inminente en la Comisión de Medio Ambiente del Senado para aprobar el proyecto que reformula el Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA).

Esta mañana se realizaron los últimos ajustes, y el parlamentario se mostró optimista respecto a los plazos de

votación: "Se debería aprobar en la comisión mañana, y la idea es que se vote en sala la próxima semana. Esto dependerá, en gran medida, de que la comisión lo revise pronto", señaló Gahona, quien preside la instancia. "Hasta el momento se han logrado mejoras concretas en la gestión ambiental: se eliminan los permisos mixtos, se optimizan los tiempos de tramitación y se garantiza la certeza jurídica para los titulares de proyectos,



entre otros aspectos", destacó el senador.

"En esencia, lo que proponemos es un desarrollo sostenible, no un proteccionismo ambientalista-ecologista", afirmó Gahona. Además, destacó que otro de los acuerdos alcanzados en el proyecto es la eliminación del Comité de Ministros, una polémica instancia política encargada de definir proyectos de inversión.